

21.10.2024

Voller Erfolg am Sonntag für das Baustellenfest der OÖ Landesgartenschau Schärдинг

Bei strahlendem Sonnenschein besuchten knapp 2000 Begeisterte das LGS Baustellenfest und informierten sich bei den Baustellenführungen über „ihre“ Landesgartenschau

Knapp 2000 Besucher, 1000 gratis Begrüßungscocktails, 150 verkaufte Dauerkarten und begeisterte Besucherinnen und Besucher – das ist die Bilanz vom Baustellenfest am 20.10.2024 der OÖ Landesgartenschau Schärдинг.

Das Wetter bei dieser wichtigen Veranstaltung vor der Eröffnung der Landesgartenschau im nächsten Jahr konnte an diesem sonnigen Herbsttag nicht besser sein. Bei prächtigem Sonnenschein kamen Familien, Gartenschau-Fans, Touristen und Besucher von Passau bis nach Bad Leonfelden auf das Stadtbad-Gelände, um einen Vorgeschmack auf „ihre“ Landesgartenschau zu bekommen.

Schon beim Eingang war die Stimmung der Gäste fröhlich, denn Gartenzwerge auf hohen Stelzen verteilten INNSGRÜN Stofftaschen. Auch die gratis Begrüßungscocktails WaldmeisterINN und GärtnermeisterINN an der „Coole Kiste Bulli Bar“ sorgten für zeitweise lange Schlangen beim Eingang. Highlight waren die Baustellenführungen mit dem Bummelzug „Gartenschau-Express“, der durchgängig bis zum Festende vollbesetzt mit interessierten Gartenschau-Fans war. Die Führungen zu Fuß mit „prominenten“ Guides wie Schärdings Bürgermeister Günter Streicher, dem Gartenschau-Architekten Tobias Micke und der LGS-Geschäftsführung Andrea Berghammer waren ebenso beliebt, da hier auch ganz individuelle Fragen beantwortet wurden, die z.B. ganz besonders den Einheimischen am Herzen lagen.

Großer Anziehungspunkt war auch der LGS-Infopavillon mit dem Start des Dauerkartenvorverkaufs und der Abstimmung über einen Gartenschau-Shop Artikel. Hier konnten die Baustellenfest-Gäste per Los zwischen einer Picknickdecke, einem Regenschirm und einem Badetuch abstimmen, welcher dieser drei Artikel nächstes Jahr im Gartenschau-Shop vertreten sein sollte. Unter den Teilnehmerinnen und Teilnehmern wurde kurz vorm Baustellenfestende ein INNSGRÜN-Liegestuhl verlost.

Andrea Berghammer, LGS-Geschäftsführung, nutzte die Bühne, um das Team hinter der Gartenschau vorzustellen. „Ohne so engagierte Menschen – von den Architekten über die Baustellenmitarbeiter bis hin zum Team der Landesgartenschau Schärдинг GmbH und vielen weiteren Beteiligten – ist dieses großartige Projekt nicht möglich. Ein herzlicher Dank gilt auch allen Mitwirkenden des Baustellenfests.“



Die Begeisterung der Gäste heute und in den vergangenen Wochen zeigt, dass alle gemeinsam herausragende Arbeit leisten und wir viele Fans und Unterstützer gewonnen haben. Unser größter Dank geht jedoch an das Land Oberösterreich als Hauptfördergeber, das ein Projekt dieser Größe ermöglicht.“

„Es war ein toller Nachmittag für die Besucher, aber auch für uns alle. Diesen positiven Wind müssen wir in Energie umwandeln und ins Gartenschau-Jahr mitnehmen. Man hat gesehen und gespürt, dass die Menschen Interesse haben und hinter der LGS 2025 stehen. Gemeinsam mit der Bevölkerung werden wir das kommende Jahr zum Top-Event Ereignis unserer Stadt machen. Von diesem positiven Anschub wird die Stadt und unsere Region noch lange profitieren!“, freute sich Bürgermeister Günter Streicher.

Bild: Eindrücke vom INNsGRÜN-Baustellenfest am 20.10.2024

Bildquelle: Landesgartenschau GmbH



Gartenzwerge verteilen INNsGRÜN-Stofftaschen



Gewinner bei der Verlosung





Entspannen beim Begrüßungscocktail
Infopavillon



Dauerkartenvorverkauf beim LGS-



Herbstatmosphäre auf dem Festgelände



Führung mit Bürgermeister Günter Streicher



Führung mit Bürgermeister Günter Streicher



Festgelände

